



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2801

13/10/2016

6226

AUTOR/A: CAMPUZANO i CANADÉS, Carles (GMX)

RESPUESTA:

El proyecto Scorpio, recientemente presentado, es un proyecto del Centro Reina Sofía, perteneciente a la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción, planteado con el objetivo de disponer de un índice que permita señalar el grado de desarrollo de los jóvenes españoles en su proceso de socialización, en los ámbitos de educación, empleo, emancipación, salud y tecnologías de la información y de la comunicación (TIC) fundamentalmente.

La disponibilidad de este índice permitiría, según los responsables del proyecto, determinar un estado de situación de la juventud española de cara a poder hacer estudios comparativos tanto a nivel nacional como europeo.

Desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad se valora a priori como un buen proyecto, si bien habrá que esperar a la evolución del mismo para evaluar su utilidad, fundamentalmente comparándolo con la labor sistemática que se viene realizando desde hace años en el Observatorio de la Juventud del Instituto de la Juventud (INJUVE), un trabajo que permite disponer de series históricas sobre la situación de la juventud en España, desde 1985.

Madrid, 23 de diciembre de 2016